

# Boric realiza autocritica por altos niveles de desempleo

“Hay tareas pendientes”, dijo. Resaltó proyecto para jóvenes, mujeres y discapacitados.

El Presidente Gabriel Boric encabezó ayer un conversatorio estudiantil en Maipú, donde reconoció que su gobierno aún enfrenta desafíos en materia laboral, especialmente en la generación de empleos formales para sectores vulnerables.

Tras la actividad con estudiantes, Boric dijo que “tenemos que crear más empleo, por cierto. Estamos trabajando firme en eso. Pero acá estamos haciendo también todos los esfuerzos porque la gente, las personas que están estudiando ingresen además



**El Presidente Boric**, en el conversatorio con jóvenes ayer en Maipú. / PRESIDENCIA

a trabajos formales”.

Añadió que “aún hay tareas pendientes” y destacó el envío al Congreso del proyecto de ley de subsidio unificado que busca promover el trabajo “decente” con especial énfasis en jóvenes,

mujeres entre 55 y 64 años y personas con discapacidad.

Explicó que la iniciativa “viene a mejorar lo que ya tenemos para que más jóvenes, más mujeres, más personas con discapacidad puedan acceder a empleos de calidad” y aseguró que “esta ley de subsidio unificado al empleo va a facilitar, justamente, el ingreso al mundo laboral en particular de mujeres”.

En el último informe de INE, la tasa de desempleo subió 0,6 puntos porcentuales en junio, ubicándose en 8,9% a nivel nacional, el mismo nivel que el mes anterior. El registro en la Región Metropolitana es aún más complejo, pues alcanza el 9,5%. Además, la creación de puestos de trabajo fue nula, marcando su cifra más baja desde el periodo febrero-abril de 2021.

**PUBLIMETRO**